
環境リモートセンシング研究センター教員会議（第８回） 議事要旨 

 

１．日 時 令和６年１２月１８日（水）１６：１０～１７：２３【ハイブリット会議】 

 

２．出席者 服部センター長、市井教授、入江教授、ヨサファット教授、小槻教授、樋口教授、 

本郷准教授、岡﨑TT准教授、本多准教授、梶原講師、楊助教、山本TT助教、杉木総務課長 

     

３．教員会議（令和６年度第７回）議事要旨について 

  原案について、承認された。 

 

４．議 題 （審議事項） 
（１）令和７年度非常勤講師・客員称号付与について                   
   前回会議で持ち越しとなっていた客員称号付与について、審議の結果、客員教授とすることが承認

された。 
 
（２）部局間交流協定の更新について 
   市井教授から資料に基づき説明があり、審議の結果更新することが承認された。なお、コロナ下で

はオンラインでの交流となっていたが、今後は研究交流やエンジンでの交流も行う方向で進めること
となった。 

   
（３）教員業績評価制度に係る各部局評価基準の見直し等について 
   服部センター長から資料に基づき説明があり、今回は改定なしとすることが確認された。なお、昨

年度改定した評価基準に不都合があった場合は、申し出るように依頼があった。 
 
（４）教育・研究スペースの有効活用WG委員について 
   服部センター長から資料に基づき説明があり、副センター長の市井教授を推薦することとなった。 
 
（５）30周年記念事業について 
   服部センター長から資料に基づき記念式典、国際シンポジウム開催日に説明があり、引き続き記念

式典実行委員が選出された。 
 
（６）その他 
   なし 
     
５．報告事項 

（１）教育研究評議会（12/12）について 

   ・千葉大学における主要授業科目とする科目の取り扱いについて 他 

服部センター長から、資料に基づき報告があった。  

        

（２）海外渡航について 

   服部センター長から、資料に基づき報告があった。 

 

（３）その他 

   樋口教授から、本多先生の最終講義準備委員会の立ち上げについて報告があった。 

        
〇 各種委員会等報告 
 予算委員会 

特になし 
 共同利用研究推進委員会  

入江委員長から、CEReS シンポジウムの発表申し込みを受付中であること及び次年度共同研究



募集要項の改定を進めていることが報告された。     
 広報委員会 

小槻委員長から、ニュースレターへの記事提供依頼があった。 
 施設委員会  

特になし 
 計算機及びデータベース委員会 

樋口委員長から以下3点報告があった。 
・ネットワークツールの使用およびセキュリティについての各研究室のヒアリングは年内終了
予定 
・サーバー室の空調は調整して適温になった 
・屋上と研究棟前のアンテナは撤去する方向 

 教育委員会 
本郷委員長から、Ｍ１の中間発表についての報告及び特任助教以上へ審査の依頼があった。 

 中期計画推進委員会 
服部センター長から、附置研究所と文科省のランチミーティングが次年度も行われるので、今
後、研究発表を行う方（若手）を依頼することが報告された。 
年度末報告書のための書類作成について、依頼があった。 

 自己点検・評価委員会 
特になし 

 学術推進企画小委員会  
ＪＳＴ募集、次年度インドネシアとのシンポジウム等について、報告があった。 

 
  
     以上 
                                  

 


